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令和７年３月門川町定例教育委員会会議録（概要版） 

 

 

１ 日  時  令和７年３月２８日（金） 午前９時２２分～午前１０時３８分 

２ 場 所  教育長室 

３ 出席委員  金子文雄教育長、新名章教育長職務代理者、山倉照子委員、池田千絵委員 

４ 事 務 局  大澤教育課長、川越教育課長補佐 

５ 議  案  議案第 25 号 教育財産の取得の申出について 

議案第 26号 校内教育支援センター設置規則の新規制定について 

議案第 27号 門川町地域学校協働本部員の委嘱について 

議案第 28号 門川町スポーツ推進委員の委嘱について 

６ そ の 他  ・教育委員会４月の行事予定について 

・４月臨時会及び定例会の日程について 

 

７ 会議の概要 

（１）開会（午前９時２２分） 

 

（２）会議録の承認 

  教育長から２月定例教育委員会の会議録の承認が諮られ、承認された。 

 

（３）教育長あいさつ 

  桜の花が残る中、本日学校では離任式が行われる。学校では新しいメンバーで、また新たな体

制で新年度のスタートに向けて準備が進められているので、皆さんからもいろいろな言葉でご助

言いただけるとありがたい。今年度一年間のお礼を申し上げるとともに、また来年度、ご協力を

よろしくお願いしたい。 

 

（４）教育長報告 

・３月業務報告 

    １日 門川高校卒業式 

    ２日 第３５回婦人親睦のつどい 

    ３日 人事に関する協議 

    ４日 町議会・開会 

       第６回学力向上プロジェクト委員会 

    ５日 町議会・一般質問 

    ６日 町議会・一般質問 

       教育研究所研究員会 

   １０日 町議会・本会議 
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   １１日 県北生コン協同組合寄付金贈呈式 

       第３回拡大学校運営協議会 

   １２日 定例校長会 

   １４日 臨時教育委員会 

       令和６年度第２回総合教育会議 

       臨時校長会 

    １６日 門川中学校卒業式 

    １８日 日本体育大学男子ソフトボール部門川キャンプ歓迎セレモニー 

    １９日 定例課長会 

    ２１日 町議会・閉会 

    ２３日 第３８回かどがわ健康ロードレース大会 

    ２５日 町内小学校卒業式 

    ２６日 定例地区会長会 

２８日 学校管理職辞令交付 

 定例教育委員会 

     ２９日 門川町地域婦人連絡協議会総会 

     ３０日 ９０周年記念事業 自衛隊第８師団音楽隊演奏会 

     ３１日 臨時課長会 

 

・４月臨時校長会の予定報告 

  校長会資料に沿って報告 

  ① 令和７年度門川町の教育計画について 

② 門川町重点教育推進構想について 

  ③ 学校安全教育に係る取組（学校安全連絡協議会と SPS の推進）について 

    ・「生活安全、交通安全、災害安全」の取組拡大 

  ④ 各学校における令和７年度の学校経営について 

  ⑤ 門川町のラジオ体操の取組について 

    ・国民スポーツ大会（令和９年度宮崎県開催）デモンストレーション競技への参加 

  ⑥ 懸案事項・懸念事項について 

    ・県の新規事業（ＡＩ教材の導入） 

    ・いじめ・不登校対策（早期発見・対応、未然防止） 

    ・フッ化物洗口の導入 ほか 

 

（５）議事 

・議案第 25 号 教育財産の取得の申出について 

 黒木学校教育係主査が資料に沿って説明 

     令和６年度に教科書採択が行われ、令和 7 年度より中学校で使用する教科書が改訂され
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るため、それに伴う教師用教科書及び指導書等を購入するものである。 

   ●金子教育長  承認いただけるか。 

   〇委員     はい。 

 

  ・議案第 26 号 校内教育支援センター設置規則の新規制定について 

    緒方教育課主幹が資料に沿って説明 

     現在、門川中学校内にある相談室を、校内教育支援センターと位置づけることにより、

現状として増加傾向にある不登校児童生徒への対応を強化したいと考え、今回、設置規則

を制定するものである。支援の充実を図るため、支援員も 1名増員する。 

    金子教育長が教育支援センターの体制について補足説明 

〇新名章委員 

  相談室での、進路相談等の通常の教育相談業務はどうなるのか。 

●金子教育長 

  学校において通常の相談業務は不可欠であるので、別途、生徒指導部等を中心に相談機

能の充実を図っていく。 

また、校内教育支援センターは不登校生徒が多い中学校での設置を考えているが、小学

校については教育研究所での相談体制を整えられないかと考えている。 

●緒方教育課主幹 

  中学校における従来の相談室の機能は継続させていきたいと考える。 

〇新名章委員 

  中学校にはセンターがあり、不登校対応の専門支援員が配置されるが、小学校には支援

員も配置されておらず、はっきりした相談室もない。小学校にも、児童が悩みを出せる場

所があるといいと思う。研究所の教育相談業務で対応することも今後検討する。 

●金子教育長 

  各学校への人的配置は進んでいるので、学校での位置づけを工夫して体制を強化できる

よう検討していきたい。 

  校内教育支援センターの設置規則の制定について承認いただけるか。 

〇委員     はい。 

 

・議案第 27 号 門川町地域学校協働本部員の委嘱について 

   冨山教育課課長補佐が資料に沿って説明 

    本部員７名のうち、推進員２名についてはあと１年任期があるが、その他の５名の再任

について門川町地域学校協働本部設置要綱第４条の規定に基づき教育委員会に諮るもので

ある。委嘱期間は令和７年４月１日から令和９年３月３１日としたい。 

  ●金子教育長  承認いただけるか。 

   〇委員     はい。 
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  ・議案第 28 号 門川町スポーツ推進委員の委嘱について 

   松田社会教育係主事が資料に沿って説明 

    委員６名の再任、３名の退任についてスポーツ基本法第３２条及び門川町スポーツ推進

委員に関する規則第４条の規定に基づき教育委員会に諮るものである。委嘱期間は令和７

年４月１日から令和９年３月３１日としたい。また、年間を通じて新任となる委員の募集

をしていきたい。 

  〇新名章委員 

１０名の定員に対して６名しかいないのは妥当か。 

  ●松田社会教育係主事 

１０名いた方が活動の幅が広がるとは考える。 

   〇新名章委員 

     将来を見据え、若い世代の委員の委嘱も考えた方がいいのではないか。また、選定方法

の見直しも必要ではないか。 

   〇池田千絵委員 

     公募もいいと思うが、男女の割合なども考慮し、声掛けしてみてはどうか。 

●金子教育長   

適任者の掘り起こしを考える必要がある。 

●大澤教育課長 

  スポーツ推進委員については、これまでは定例的に健康教室を行ってきたところである

が、職員と委員の努力により、温泉の来場者や福祉ふれあい祭りの来場者に体力測定を行

うなど、新しい活動を切り開いていっているところである。今年度のスタートについては

今の６名のメンバーで十分活動ができると思うので、今後、活動の状況を広報することで、

一緒に活動してくれる委員を募集し補充してはどうかと考える。 

●金子教育長 

  人数が増えれば、より活動の充実につながるだろう。今後は新任を発掘し、活発な活動

を期待したい。一旦はこの６名でスタートすることで承認いただけるか。 

   〇委員     はい。 

 

（６）その他 

 ・教育委員会４月の行事予定について 

   川越教育課課長補佐が資料に沿って説明 

 

  ・４月臨時会及び定例教育委員会の日程について 

   各学校長と日程調整の上、４月後半に開催予定 

 

（７）閉会（午前１０時３８分） 

 


